



TECNOLOGÍA, DISEÑO Y SABOR, UNA NUEVA CATEGORÍA EN HIDRATACIÓN

# Maihue: el agua de los Andes que cautiva a sommeliers europeos

Desde sus orígenes, en 2018, Maihue —certificada como Empresa B— ha elevado el estándar de lo que significa beber agua respondiendo a una necesidad urgente: dar una solución a la creciente contaminación por botellas plásticas desechables y mejorar los hábitos de hidratación de la población, tanto de Chile como de América Latina.

Hoy, la empresa se posiciona como líder en sistemas de hidratación de máxima calidad con una garantía única: 100 % sustentables. Más de 400 mil personas, día a día, disfrutan de Maihue en más de 30 mil hogares. Además, Maihue está presente en los mejores hoteles y restaurantes del país con más de dos mil clientes del mundo empresarial y gastronómico.

Entre los factores que han impulsado la expansión de la compañía se encuentran una mayor conciencia por evitar la utilización de plásticos de un solo uso; y los recientes estudios que alertan la existencia de micro plástico en líquidos y agua, en el formato de embotellado.

“Es hora de replantear nuestro enfoque hacia el consumo de agua y adoptar soluciones que sean beneficiosas para nuestra salud y la del planeta”, comenta Claudio Brinkmann, cofundador y co-CEO de Maihue, cuya propuesta combina tecnología de última generación, un servicio integral y una experiencia

La innovadora tecnología aplicada al agua proveniente de la Cordillera de los Andes que redefine la forma de hidratarse en hogares, empresas y restaurantes de alta gama.

pensada en quienes no están dispuestos en bajar sus estándares.

La tecnología de Maihue —desarrollada en conjunto con profesionales coreanos expertos en agua y aplicada a la realidad chilena— ha permitido que la compañía ofrezca el sustituto perfecto a las aguas embotelladas premium, con distintos reconocimientos internacionales.

La calidad y sabor del agua que Maihue ofrece a sus clientes ha sido premiada internacionalmente desde 2022, por más de cien sommeliers en la reconocida competencia del International Taste Institute, donde este año obtuvo, nuevamente, la distinción Superior Taste Award.

Además, la empresa fue



FOTOS: MAIHUE

Más de 400 mil personas, día a día, disfrutan de Maihue en más de 30 mil hogares.

galardonada con el Premio Impacto Latam 2022, destacando entre las 125 startups con mayor impacto positivo medible en el ecosistema, lo que vino a reforzar consistentemente su enfoque sostenible. De hecho, sus servicios lograron la reducción de más de 70 millones de botellas de plástico en los últimos 12 meses.

**CERCANÍA Y ACCESIBILIDAD**

“Nuestro propósito de promover hábitos saludables y sostenibles no se queda en la promesa: lo llevamos a terreno, donde realmente importa. Hemos estado presentes hidratando a miles de personas en espacios de alta aglomeración e importancia medioambiental, como las principales playas de la Quinta Región durante el verano; y en los principales centros de ski durante este invierno”, señala Claudio Brinkmann.

Y vaya que lo han logrado: más

del 83 % de los clientes de Maihue declara tomar más agua y menos bebidas azucaradas; y más del 70 % declara haber mejorado sus hábitos saludables. “Al mismo tiempo, evitamos el desecho innecesario de botellas de un solo uso y el ineficiente transporte de botellones de 20 litros”, comenta el ejecutivo.

Los sistemas de filtración de Maihue fueron diseñados y adaptados a la realidad del agua chilena, pensando en las necesidades específicas de casas, departamentos, oficinas, fábricas, restaurantes, colegios y otros. Su tecnología premiada, permite no solo crear un sustituto perfecto a las mejores marcas de agua embotellada sino que evita el consumo de microplásticos y disminuye significativamente la cantidad de residuos plásticos de un solo uso.



Desde 2022, Maihue ha sido premiada en la reconocida competencia del International Taste Institute, donde este año obtuvo, nuevamente, la distinción Superior Taste Award.

**CALIDAD Y SERVICIO DE EXCELENCIA**

Maihue ha redefinido la forma de acceder a agua purificada en hogares y empresas con su modelo de suscripción mensual. Entregando agua de estándar internacional y eliminando el uso de botellones y soluciones plásticas, incluyendo mantención proactiva, cambio de filtros y asistencia técnica 24/7.

Sus planes ofrecen sistemas de purificación ajustados a las características del agua en cada zona garantizando siempre la mejor calidad y permiten elegir entre agua fría, caliente o gasificada, según las necesidades del cliente.

Quienes optan por Maihue valoran la excelencia, el bienestar y la sostenibilidad. Son hogares, hoteles, restaurantes y oficinas que buscan una solución práctica y responsable, sin transar en sabor ni calidad.

Para quienes disfrutan de aguas de la más alta calidad provenientes de Europa, Maihue es el sustituto perfecto: una experiencia de hidratación de estándar internacional, sin plástico y económicamente eficiente.